

# Rund um Mittelgründau

## Wanderung mit Monika und Beate

*Sonntag 6.7.2014*

**9:30 Uhr**

Am Sonntag, 6.7. stand für die TVL-Wanderer eine Tour rund um Mittel-Gründau auf dem Plan. Bei ausgezeichnetem Wetter trafen sich die Wanderer zum Teil direkt am Startpunkt, der Mehrzweckhalle Mittel-Gründau, bzw. fuhren diesen von Lieblos aus an. Für 33 Wanderer ging es zuerst vorbei am neuen 18 Loch-Golfplatz und dann am ADAC-Trainingsgelände und dem Gut Hühnerhof, bevor Hain-Gründau bei der Laurentiuskirche gestreift wurde. Mittlerweile brannte die Sonne vom strahlend blauen Himmel, aber Schatten gab es zwischen den sommerlichen Getreidefeldern wenig bis gar nicht. Aber da die Strecke immer wieder aus dem Tal auf die Höhe anstieg gab es wenigstens dort einen kühlenden Wind.

Genau richtig zur Mittagsrast erreichten die Wanderer das ehemalige Wochenendhausgebiet Reitzeberg. Dort wohnt unsere Wanderfreundin Monika Herold, die einen herrlich schattigen Sitzplatz unterhalb ihres Hauses hat. Die große Gruppe fand Platz auf den zahlreichen Stühlen und Bänken, die Rucksäcke wurden ausgepackt und mitgeführten Brotzeiten verzehrt.

Nach einer ausgiebigen Rast wurde das letzte Teilstück zur Umrundung von Mittel-Gründau angegangen, es ging schön schattig durch den Ronneburger Wald. Der Lohn für den Anstieg war ein toller Blick auf die Ronneburg. Das letzte Wegstück ging dann besonders schnell, es ging bergab und man hatte immer das Ziel vor Augen. Die Streckenlänge von 16 km auf den befestigten Feldwegen war deutlich in den Füßen zu spüren.



Beate Krause

